
令和６年度西脇市高校生議会 

８月９日（金） ９：００～ 西脇市役所２階 市議会議場 

令和６年度西脇市高校生議会が開催されました。西脇市での高校生議会は今回初めての試みです。高校

生議員は、西脇工業・西脇・西脇北の３校から１５名が出席しました。西脇工業高校は５名出席です。 

生徒達は故郷西脇市の未来ために、生まれてくる子供達のためにはまず、何をするべきかを一生懸命考

え時間をかけて調べていました。前日のリハーサルでは、とても緊張しているようでしたが、本番ではハ

キハキとしっかり自分の意見を発表していました。 

 

一般質問一覧（西脇工業５名） 

１ 大隅 光      議員   神戸市と合併してバズろう 

２ 神田 瑠華       議員    播州織の着物を体験できる施設を 

３ 西岡 怜音     議員  子育て支援について 

４ 西垣 聖那     議員  西脇工業高校に投資をして、運動クラブに外国人エリート選手を加入

させる。 

５ 河合 瑞季    議員  黒田庄を通るバス路線を新設してほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

https://dmzcms.hyogo-c.ed.jp/nishiwaki-hs/NC3/blogs/blog_entries/view/25/5301a3fdbbf613a97aa61bf50dc4c23a?frame_id=111


高校生議員になった生徒の感想 

「はじめはめんどくさいなぁと思っていたけど、とてもいい経験ができた」「この経験はとても貴重だと感じた」「市

議会議員の方々と触れ合うことができて、議会を身近に感じることができた」「今日の一般質問が西脇市のため

になったらいいなと思います。とても楽しかったです。」「なんでも積極的に参加するとレベルアップ出来るんだな

と感じました。ありがとうございました」 

 

 

 

 

 


